



Medienmitteilung vom 5. November 2015

powerup-radio geht live auf Sendung

Am 9. November 2015 startet der Kinder- und Jugendsender der Stiftung Kinderdorf Pestalozzi seine Schweizer Tour. Während des dreiwöchigen Live-Sendebetriebes macht der Radiobus Halt an Schulen in den Kantonen Appenzell Ausserrhoden, St. Gallen, Zürich, Bern, Luzern, Graubünden, Aargau und Zug. Die jungen Radiomacher widmen sich den Themen Migration & Integration, Vision & Zukunft und Kinderrechte. Das Radioprogramm wird auf eigenen UKW- und Kabelnetzfrequenzen, im Internet und via Smartphone-App ausgestrahlt.

powerup-radio sendet ab kommenden Montag, 9. November, während drei Wochen täglich von 10 bis 20 Uhr aus dem Radiobus vor Ort an den jeweiligen Schulen sowie aus dem Studio im Kinderdorf. Das Jugendradio der Stiftung Kinderdorf Pestalozzi berichtet über Fragestellungen, die junge Menschen im Alltag beschäftigen. Im Mittelpunkt der einzelnen Sendegefäße stehen die Themen Migration & Integration, Kinderrechte und Vision & Zukunft. Von Montag bis Freitag produzieren Schülerinnen und Schüler im mobilen Radiobus ihr eigenes Programm. Besucht werden 16 Schulen in den Kantonen Appenzell Ausserrhoden, St. Gallen, Zürich, Bern, Luzern, Graubünden, Aargau und Zug.

Kinder am Mischpult und Mikrofon

„Die Sendungen werden von Kindern und Jugendlichen produziert und moderiert. Wir unterstützen sie lediglich im Hintergrund“, erklärt Florian Karrer, Radioverantwortlicher bei der Stiftung Kinderdorf Pestalozzi. Die Hörerinnen und Hörer werden mittels einer Smartphone-App und beim täglichen Wunschkonzert ins Programm eingebunden. Der Sendebetrieb beginnt am Montag, 9. November, im Radiobus auf dem St. Galler Marktplatz und sorgt für ein lebendiges Programm im Herzen der Stadt.

Von APP über UKW bis WWW

Zu empfangen ist powerup-radio auf eigenen UKW-Frequenzen sowie als Webradio unter www.powerup.ch. UPC Cablecom unterstützt das Radioprojekt und überträgt die Live-Sendungen im gesamten Kabelnetz der Deutschschweiz. Mittels der Smartphone-App „powerup radio“ können interessierte Hörerinnen und Hörer das Programm nicht nur live mitverfolgen, sondern auch Fragen und Grussbotschaften direkt ins Studio schicken.





Tourdaten Radiobus

| | |
|---|--|
| 9. Nov.: Marktplatz St. Gallen 12.00 bis 18.00 Uhr: Sendebetrieb 14.00 bis 16.00 Uhr: Moderation der Schülerinnen und Schüler des Schulhauses Hebel | 18. Nov.: Schuleinheit Zentral, Dietikon ZH |
| 10. Nov.: Schulhaus Ebnet, Andwil SG | 19. Nov.: Schule Sonnenberg, Baar ZG |
| 11. Nov.: Schule Steinacher II, Au ZH | 20. Nov.: Schulen Hitzkirch LU |
| 12. Nov.: Schulhaus Probstei, Zürich | 23. Nov.: Primarschule Kappelerhof, Baden AG |
| 13. Nov.: Primarschule Teufen AR (vormittags), Primarschule Walenstadt SG (abends) | 24. Nov.: Sekundarschule KUF, Rheinfelden AG |
| 14. Nov.: Primarschule Walenstadt SG | 25. Nov.: Schulhaus Liebrüti, Kaiseraugst AG |
| 15. Nov.: Primarschule Walenstadt SG | 26. Nov.: Schulhaus Rüti, Landquart GR |
| 16. Nov.: Primarschule Steinmaur ZH | 27. Nov.: Schule Gohlgraben, Gohl BE |
| 17. Nov.: Schule Visoparents, Zürich | |

Weitere Informationen zu den Radioprojekten, Bildmaterial in hoher Auflösung sowie eine Liste der UKW- und Kabelnetzfrequenzen finden Sie auf www.pestalozzi.ch/medien.

Hinweis an die Redaktion

Medienschaffende sind herzlich zu einem Besuch im Radiobus auf dem Marktplatz in St. Gallen oder an den jeweiligen Schulen eingeladen. Bitte melden Sie sich vorgängig bei Andrea Kern.

Medienkontakt

Andrea Kern

Fachperson Kommunikation

a.kern@pestalozzi.ch

+41 71 343 73 32



Über die Stiftung Kinderdorf Pestalozzi

Die Stiftung Kinderdorf Pestalozzi ist ein Schweizer Kinderhilfswerk, das sich in elf Ländern weltweit dafür einsetzt, dass Kinder und Jugendliche Zugang zu guter Bildung erhalten. Die Stiftung fördert das friedliche Zusammenleben, indem sie Kinder und Jugendliche stärkt und ihnen ihre Rechte aufzeigt. Das Kinderdorf in Trogen AR bildet das Herz der Stiftung, von dem alle Aktivitäten in der Schweiz und im Ausland ausgehen. www.pestalozzi.ch

Über powerup-radio

Der Kinder- und Jugendsender der Stiftung Kinderdorf Pestalozzi bietet jungen Menschen seit 1999 im dorfeigenen Radiostudio sowie im Radiobus in den jeweiligen Schulen vor Ort die Möglichkeit, sich aktiv mit dem Medium Radio auseinanderzusetzen. Jährlich gestalten und produzieren rund 30 Schweizer Schulklassen aus der gesamten Deutschschweiz sowie 15 Gruppen aus Südosteuropa über 500 Stunden Radioprogramm.